

El Sr. Director agradece en nombre de la Sociedad la gestión del Sr. Salmerón y los buenos deseos de los Vtes que forman la Junta de Fomento de esta Provincia; y añade que está ocupándose de aquella petición de subvención, y de la que tenemos presentada en el Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes.

En cuanto a lo interesado por el Sr. Garcia, Don Joaquín, promete asistir a la Asamblea en nombre de la Corporación, y coadyuvar por todos los medios oportunos al logro de los justos propósitos de la Junta de Hacendados.

Finalmente el Sr. Director, con motivo de encontrarnos en los últimos días del año 1912, dedica un sentido recuerdo a los Socios fallecidos durante el, haciendo de todos ellos, justos elogios y recordando las bellas cualidades y aptitudes que a cada uno de ellos adornaron; dice que siguiendo la piañosa tradicional costumbre, al día siguiente y hora de las once, se celebraría el Santo Sacrificio de la Misa que diría nuestro dignísimo Censor el M. J. Sr. Don Melchor Monterinos en el altar de las Angustias de la Iglesia de San Bartolomé, aplicándose por el eterno descanso de las almas de aquellos distinguidos consocios que fueron. Terminó el Sr. Director enviando un cariñoso saludo a los Vtes presentes y a los individuos todos de la Corporación y haciendo fervientes votos porque el Cielo se digne otorgarnos un prospero y feliz año nuevo.

Y no habiendo otro asunto de que tratar se levanta la Sesión.

Vicente Peron Callejas

Cesario Pérez
Francis

Señala
de
1912.

Vtes
Director
Vicedirector
Vares (R)
Alegría
Loper Guerrero
Cello
Perez (M)
Costa Farinas
Loude (R)

Sesión ordinaria de 20 de febrero de 1913.

En la Ciudad de Murcia a 20 de febrero de 1913, reunidos en el Salón de Sesiones de esta Real Sociedad los Vtes anotados al margen, previa citación de orden del Sr. Director, y bajo su presidencia, se declaró abierta la sesión que dió comienzo por la lectura del acta de la inmediata anterior celebrada en 30 de Diciembre último que fue aprobada.

Acto seguido hace uso de la palabra el Sr. Director, quien manifiesta que al citar para esta sesión, estaba muy ageno de que